
１組から

　１分間スピーチで
は、きちんと原稿を準
備して、しっかりした発
表をしようと気運の高
まりが見られます。帰
りの短学活でも、しっ
かりした会にしようと
司会者がきちんと注
意するなど、自分たち
で呼びかけあっていい
ものにしようとしている
ところがとてもいいと
思います。継続して定
着させてほしいです。

２組から
　なんと１１月は、欠席者
が１人もなく、出席率が
１００％でした。みんな健
康で元気でいてくれるこ
とは、何よりうれしいこと
です。
　週の初めには、学校に
制服を置いていく人がい
たため注意をしました。
現在は、全員が持ち帰
るようになりました。
　テスト結果通知票を金
曜日までに提出、と声を
かけたところ、集まった
のは２４人中１７人、これ
らも提出率１００％を目
指してほしいところで
す。

３組から

　２学期もあと少しとなり
ました。２学期の反省の
記入も終わり、冬休みが
待ち遠しくなってきたと
思います。しかし、来年
の１月１７日(月)に実施
される実力テストの範囲
表が渡され、冬休み気
分も、少しひきしまった
のではないでしょうか。
部活動の時間も短くな
り、学習するには１番よ
い条件がそろっていると
思います。今から出題範
囲のポイントをしっかり
押さえた学習を計画的
に行ってほしいと思いま
す。
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今週の輝いた人達
　輝いた人の輪が広がる「２年生の中で、活躍した人を紹介する」コーナーです。
　今週の登場は、柳沼　匠君紹介の石井友貴君です。柳沼君とは部活動つながりということでの紹介で
す。では一言お願いします。
  「ぼくは、テニス部に所属しています。
　　これから冬の練習に入るので、しっかり一生懸命にやっていきたいです。春の中体連では、くいのない
ようにがんばり、いい結果を残したいです。」
　春の中体連、ですか。目標が明らかになって、しかも目前に感じられるというのは、緊張感があるからな
のでしょうね。がんばってほしいと思います。
　これからどのような人の輪ができるのか、乞うご期待、です。

　授業参観と学年懇談が１２月８日に行われます。
　今回の授業参観は、２年の１～３組の教室と２年特活室を会場にして、『高校調べ』の発表会を
します。高校からの紹介パンフレットやインターネットなどをもとに、自分が『興味を持った』高校
について調べたものをポスターにして、それぞれの役割分担をもとに発表します。高校への道の
りなど、具体的に役に立つ情報も多いと思いますので、ぜひご覧いただきたいと思います。
　その後は、学年懇談を予定しています。
　生活・学習両面からの２学期の反省を中心に行います。進路情報など会場にいると分かる情
報もありますので、ぜひご参加下さい。
　その後、学級担任と話し合いが必要な方（三者相談後の様子など）は、ご遠慮なさらずに相談
して下さい。

学年から
　長いと思っていた２学
期も残り二週間半。総合
での学習も高校調べか
ら『修学旅行』と『三年生
を送る会』にシフトしま
す。
　修学旅行については
別の号でお知らせしま
す。乞うご期待です。
　それにしても、『三年生
を送る』時期です。今ま
で、二年間部活動や学
校生活全体について教
えてもらえた『先輩』が後
３ヶ月で次のステージに
移ります。残された二年
生が最上級生に。時間
を大切にしていろいろ教
えてもらいましょう。

来週の行事
１２／１３（月）　　愛校週間（～１７日）  　Ｂ案
１２／１４（火）　  部活動実施　　　　　　 Ａ案
１２／１５（水）
１２／１６（木）
１２／１７（金）　　 部休日
　

今週の行事
１２／　６（月）　　 専門委員会　　  　Ｂ案
１２／　７（火）　  部活動実施　　　　Ｂ案
１２／　８（水）　　 授業参観     学年懇談
１２／　９（木）　　 　　　　　　　　　　　Ｂ案
１２／１０（金）　　　　　　　　　　　　　 Ｂ案
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